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To acknowledge the duty that accompanies every right 
 

後ろのものを忘れ、ひたむきに前のものに向かって進め。        

ピリピ人への手紙 3章13節 
聖 句 

確実に縮まっていく世界 

岩原 義則 
1 子供のころは 
子供のころ、飛行機に乗ったというだけで、それはそれはすごいことでした。ブルートレインも健在で、時間だけはある学

生は、青春18切符で、数十時間もかけて電車に乗りました。時間がかかると、距離も遠く感じます。何よりも、子供の場合
は視野も狭く、資力もなく、世界が狭くなるのは当然です。 
2  20～30年前ころは 
ネットが入りこんできました。写真をダウンロードするのに何時間もかかった時代です。しかし、パソコン通信が一部で流

行り、世界と文字でのリアルタイムの会話もできるようになりました。電子メールで、文章を遠く離れた人へ送付できること
もできるようになりました。しかし、まだ、ネットは、普通の人の生活にそれほど関係していません。まさに趣味の時代でし
た。 
3  2013年スマホ革命 
大分と時代を省いて書きます。スマホの世帯普及率は、2013年に、62.6%まで急伸し個人普及率ではエライことになってい

ます。ネットが、誰でも、どんなときでも、気軽に極めて一般人までに普及しました。ネットが趣味の時代から、生活の一部
に組み込まれる「革命」が起こりました。焦る大手マスコミの「一般人」ではない!が言い訳もしくは悲鳴にも聞こえる、「革
命」です。これに加えて、LCCの普及により交通手段さえ変化します。ここへ来て、より普通の人においても世界は縮まって
きています。 
4  アメリカであろうが・・・ 
アメリカへ留学行くわ！とかいうと、今までだったら、ほんとに行ったきりになるのではないかと不安になる距離でした。 
 
ということで、沖縄に仕事で長期出張に行くことになりました。それほど距離を感じずお気軽に。 

●国 際 会 長 “Let Us Walk in the Light–Together”「ともに、光の中を歩もう」Henry J. Grindheim（ノルウェー） 

●ｱｼﾞｱ太平洋地域会長 “Respect Y’s Movement ”「ﾜｲｽﾞ運動を尊重しよう」 Tung Ming Hsiao（台湾） 

●西日本区理事 「2022年に向けて「心身の健康づくりから、ｸﾗﾌﾞの健康づくりへ」」 大野 勉（神戸ﾎﾟｰﾄ） 

●中 西 部 部 長  「未来には希望がある」 大村 肇（大阪ｾﾝﾃﾆｱﾙ） 

“Let us enjoy our club life together” 

一緒にクラブの活動を楽しみましょう！ 

2017～2018 年度 福島眞一 会長主題 

主 題 

〈Youth Activities〉 
ユースと共にYMCAを尊重し、ワイズメンズクラブとしての責任と協力を果たし、互いの理解を深める為のプログラムを推進しま 

しょう！                               山川新一Yサ・ユース事業主任（京都めいぷる） 

強調 
テーマ 

今月の題字写真 ≫≫ 

沙羅の木の花 



報告者 ・ 工藤 義正 

７ 月 役 員 会 報 告  

１．7月例会 
［7月18日（火）18:30～20:20 大阪YMCA会館902］ 

プログラム「会長交代式・会員総会・中西部部長公式訪問」 

２. 会員総会 

３. 会長報告 

４. 2017～18 前期半年報  

会員数（7.1現在） 16名（連絡主事含む） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

７月例会出席者数 ７月例会出席率 B F ニコニコ TOSファンド 

メンバー    10 名 

広義・功労会員 2 名 

メネット    2 名 

コメット    2 名 

ビジター・ゲスト 6 名 

出席者合計  22名 

会員例会出席者 10 名 

メーキャップ 2 名 

合  計   12 名 

現会員数   16 名 

出席率対象数 12 名 

出 席 率      100％ 

切 手        0pt 

現 金       0pt 

 

 

         

今期合計     0pt 

7月分    11,500円 

 

 

 

 

今期合計 11,500円 

 

7月分    8,400 円 

 

 

 

 

残高合計  1,310,131円 

 

日  時：2017年7月18日（火） 18：30～20：30 

場  所：大阪YMCA902号室 

内  容：「会長交代式、会員総会、キックオフ例会」 

報告者 ・ 只野 未来 

７ 月 例 会 報 告  

2017－18年度新たな1年が始まりました。2017年度の会長は

福島眞一メンです。大村部長のもと福島新会長が誕生しました。 

食事の前に丹吾直前会長から福島新会長へと会長バッチが移

された時、自分が会長だった頃を思い出しました。あの 1 年は

訳が分からず突っ走った1年でした。今年度はどんな1年にな

るのでしょうか。楽しみです。 

食事を挟んで会員総会です。私事ですが、今年度はＹサ委員

長とブリテン編集長です。ついついブリテンに力を入れがちで

すが、Ｙサもほどほどに頑張ろうと思います。ブリテンも心機

一転デザインを大変革しました。皆さん記事のご協力よろしく

お願いします。力を入れすぎると途中で息切れしてしまいます

からね。 

 
日 時 ： 2017年7月26日（水） 18：30～20：30 

場 所 ： 奥田ビル3階 

出席者 ： 福島会長・岩田・奥田・工藤・小路・只野・ 

丹吾・水口 

５. アジアエリア大会 7月21日（金）～23日（日） 

 タイ・チェンマイ    参加者：2名 

６. とさぼりサマーセミナー2017 7月30日（日） 

   運営ボランティア：7名 

７. 中西部評議会・中西部各事業勉強会 7月29日（土） 

８. 各事業報告 

９. その他報告 

 

 また、部長キャビネットの皆さんの公式訪問と主査の方々

も訪問してくださいました。今年度は、我が土佐堀クラブか

ら丹吾メンがＥＭＣ事業主査に就任しました！この1年大変

かと思いますが、思いっきり楽しんでください。 

 その後はトスファンド、ニコニコ、誕生日とプログラムが

進んでいきました。なんと今月は中川コメットの2人が誕生

日月！！ナイスタイミングでした！会長となっても福島会

長のハーモニカの伴奏に合わせてバースデーソングを歌い、

お祝いしました。ハッピーバースデー！ 

 2017年度も土佐堀クラブ会長主題の通り 

「一緒にクラブの活動を楽しみましょう！！」 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

新校長よりのご挨拶 

Hi! My name is Dr. John Botting. I am  

the principal of Osaka YMCA International 

 School (OYIS). I have a doctorate  

in education, and I have worked in  

international education since 2000.  

It is a great privilege for me to be a 

 member of the team at OYIS. We have 

 great people working here, and we have  

great partners! 

OYIS is part of Osaka YMCA Schools Division, which has many different 

education programs at different sites. Among international schools 

in the Kansai region, OYIS is unique because it is a part of a famous 

global network--the YMCA. Our parent organization, Osaka YMCA, has 

a long history of helping people in Japan throughout their 

lifecycles--from nurseries to nursing homes. We are proud of our 

Osaka roots. OYIS, then, is more than just a school. It is part of 

a larger commitment to community and well-being. The ideas of 

helping others, active living and connecting to community are a few 

of the things that we prioritize at OYIS. 

この8月から大阪YMCAインターナショナルスクールの校長職に就き

ましたJohn Botting ［ ジョン・ボティング］と申します。２０００

年より世界各国で１７年以上インターナショナルスクールの教員と

して経験を積み、教育学博士号を取得しております。このたび新任校

長として大阪YMCAインターナショナルスクールのチームの一員とし

て働けます事を大変光栄に思っております。 

大阪YMCAの学校事業部では多岐にわたる教育プログラムを様々な地

域で展開しております。関西圏のインターナショナルスクールの中で

も、本校は有名なYMCAのグローバルネットーワークに繋るとてもユ

ニークな存在です。 保育園から老人ホームの運営まで、母体である

大阪YMCAはその長い歴史の中で人々のライフサイクルによりそった

サービスを提供してまいりました。私たちは、大阪YMCAがこのよう

に地域に根差した存在であることを大変誇りに思っております。そう

であるからこそ、OYISは単なる一学校ではなく、地域と福利に貢献す

るより大きな責任の一端を担っております。本校でも、人々に寄り添

うこと、活発な生き方、また地域との連携は、学校教育活動を通して 

生徒と共に育んでゆきたいOYISの大切な目標であります。 

翻訳： 小路 清一 

 

ハンバットクラブメンバーが地方長に就任！ 

 

６月２８日（水）韓国大田市儒城区のホテルで国際ワイズメ
ンズクラブ韓国地域西部地区大田地方長の離就任式が開か
れ、ハンバットクラブ直前会長・金ジョンピルワイズが地方
長に就任しました。ハンバットクラブとしての栄光であり、
誇りに思います。お祝い下さるとともに職責が全うされるよ
うお祈り下さい。（原文韓国語） 
※「地方長」は西日本区の「部長」に相当します。 

新地方長に就任の 

金ジョンピルワイズとメネット 

ハンバットクラブの韓チャンソク事務長（書記） 
韓国ワイズメ

ンズクラブの

区・地域の総

裁、地区長の離

就任式には写

真入りの横断

幕が懸けられ

ます。 

 

金地方長を

サポートす

るハンバッ

トクラブメ

ンバーたち 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

新入会員は 

高（コウ）ボンジンワイズ、 

千（チョン）チャンオクワイズ、 

姜（カン）ギョンシクワイズ 

の３名です。 

全員で力強く 

「ファイテイング！」 

新入会員宣誓式 

メンとメネットが一緒に宣誓！ 

三多クラブの記念すべき1日 

―実践するワイズー 

 

三多クラブ憲章伝授 32 周年記念式およ
び会長離就任式・新入会員宣誓式が 6 月
23 日(日)、済州市のボオメクチュールホ
テルで開かれました。当行事には済州地
区李クンイル総裁、地区役員、各クラブ
の会長など多くの参加があり、記念すべ
き一日となりました。2017―2018 年のク
ラブ標語は「実践するワイズ」です。 



 
 
 
 
 
 
 

9月例会 

9月19日（火） 

18：30～20：20 

大阪YMCA会館9F 

会費 ￥1,500- 

 

松島 清氏 

元三井住友信託銀行 グランフロント大阪開発担当 

「グランフロント大阪開発秘話 ＆ 将来大阪構想についての卓話」 

 

大阪市立大学大学院卒業 

特技（ライフワーク） ：剣道  

10月例会 

10月17日（火） 

18：30～20：20 

大阪YMCA会館9F 

会費 ￥1,500- 

 

島 浩二氏 

大阪市立大学創造都市研究科 

後期博士課程在学中 

「「食べログ」を利用した消費者の動向研究についての卓話」 

 

不動産会社経営の傍ら、都市政策と都市ビジネスの研究中 

ハワイについてお話しをさせていただくには、やはりフラを外す

ことはできません。日本では、フラダンスと呼びますね。何を隠そ

う実は私はフラダンサーだったのです。ハワイに渡ってすぐに、大

学の授業をそっちのけで、フラの世界に没頭しました。当時は日本

人でフラをやっている人などほとんどおらず、珍しい踊りと思われ

ていたようでした。 初は、ハワイ大学の中でのサークルのような

ところで始めたのですが、ビシビシと厳しいゲイの先生に教えても

らいました。私が床にダラ～っと座っていると、"Masayo-san, sit 

like ladies!"(雅世さん、女性らしくお座りなさい！)と、アメリ

カ人の口から出たとは思えないようなセリフが飛んできたのは忘

れられません。やがて、そこでのレッスンにも物足りなくなり、本 

格的なハラウに入ろうと、クムフラのJohn Lake氏の門を叩いたの

です。しかし、これが私の苦悩の始まりでした。まず、フラという

ものは古代宗教だということを忘れてはならないのです。ハラウと

は、たんにフラの学校という意味だけではなく、 

宗教、生活、文化、精神など、人生の全てを神の 

元に置いて分かち合う共同体だということです。 

ハワイアンの神とは、日本人にとっては理解しや 

すい山の神、海の神、火山の神などなど、自然を 

崇拝する時のカミサマなのです。クムとは、フラ 

の先生という意味だけではなく、神と私たちの間 

を取り持ち、神の言葉を伝えてくださるような存 

在なのです。そんなマジなハラウに入ってしまっ 

た私は、もう大変でした。勿論、近年始まったウ 

クレレで歌いながら踊るモダンフラなど全くやら 

ない。カヒコと呼ばれる古典フラのみで、厳しい 

練習を課されました。ハラウで使う言葉は、ほぼ 

ハワイ語のみ。ほとんどの生徒はハワイアンの血 

を引く人たちばかりで、たった一人の日本人の私 

は置いてきぼり。 
 

 
お経のように唱えるチャントもみんなはわかるけど私は必死でハワイ

語辞典！踊る場所は、式典やら、ハワイアンの歴史的な日や、ヘイアウ

と呼ばれる古代ハワイアンの神殿跡ばかりでした。そういった踊りの前

には、山深く入っていって、頭や腕などに飾る神聖な植物を自分で採取

してこないといけない。また、朝早く海にザブザブ入り身を清めなけれ

ばならない。 

 でも、一生懸命にハワイアンの方について行き理解しようと努力はし

ても、所詮私は日本人です。どこか受け入れられてはもらえない気持ち

をずっと持ち続けていました。私は、必死で溶け込もうと努力している

外国人相撲力士の気持ちがよくわかるのです。結局精神的に疲れ果て、

辞めてしまいました。フラはムームードレスを着て日本人フラ中で楽し

く踊っているのが一番楽ですね。 
 

神の宿るコオラウ山脈 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
  
 
 
 

■第２９２回 大阪ＹＭＣＡ早天祈祷会■ 
日時…２０１７年８月１８日金７：３０～８：３０  
証し…小林 直樹さん（大阪ＹＭＣＡ国際専門学校高等課程国際学科 学科長）  
場所…大阪ＹＭＣＡ会館 １０階チャペル  
 
★「ユースリーダー安全支援金」ご協力のお願い★ 
「ユースリーダー安全支援金」は、YMCAの活動の推進を担うユースボランティア（リーダー）の安全と研鑚の深まりを支援するための基金です。
この支援によって、活動に参加するすべての子どもたちとユースボランティア（リーダー）のかけがえのない生命がより躍動していくことを願っ
ています。 
また、「ＹＭＣＡ安全の日（７月１８日）」のキャンペーンと合わせ、「安全」への意識を高める機会といたします。多くの皆様のご支援・ご協力を
賜りますようお願いいたします。 
【募金方法】 お近くの大阪ＹＭＣＡ各事業所窓口までご持参、またはお振込みください。 
        １口 ￥ １，０００- （何口でも可） 
【お振込み先】 三菱東京ＵＦＪ銀行 大阪為替集中店（普）０２３０１０３ 
（名義）公財）大阪ＹＭＣＡ 
＊通信欄に「ユースリーダー」とご記入ください。通信欄がない場合は、振込名義人の後に「ユースリーダー」と入力してください。 
＊公益財団法人大阪ＹＭＣＡへの寄付として、税額控除の対象となります。寄付金領収証をご希望の方は、各事業所窓口までお知らせください。 
【募金期間】 ２０１７年７月１日～８月３１日 
【目標額】￥ １，０００，０００- 
【募金事務局】 大阪ＹＭＣＡ本部事務局 総務部 (大阪市西区土佐堀１－５－６  電話０６－６４４１－０８９４)    
※寄付された方のお名前を大阪青年に掲載いたします。掲載を希望されない方は、その旨お申し出ください。 

― 誕生日 ― 

  3 日 丹吾 礼      30日 中川 雅世  31日 奥田 時夫    

31日 小畠 英恵 

 

― 結婚記念日 ― 

なし 

▽ 今月の誕生日 ・結婚記念日 ▽ 

▽ 今後の予定 ▽ 

― 8月 ― 
10日(木)クラブ例会(19：00～)    大阪材木仲買会館 
22日(火)第二例会・役員会(18：30～)    奥田事務所 
22日(火)ブリテン委員会(19：30～)     奥田事務所 
 
― 9月 ― 
19日(火)クラブ例会(18:30～)       土佐堀YMCA       
23日(土)中西部会          ﾎﾃﾙｸﾞﾗﾝｳﾞｨｱ大阪 
26日(火)第二例会・役員会(18：30～)    奥田事務所 
26日(火)ブリテン委員会(19：30～)     奥田事務所 
30日(土)EMCシンポジウム          土佐堀YMCA 
 

＜ 8月合同例会 大阪土佐堀・大阪西  

～うなぎの森コンサート～ ＞ 

 
日時：２０１７年８月１０日（木）19：00～21：00 
会場：大阪木材仲買会館 3階ホール  
住所：大阪市西区南堀江4―18―10 Tel 06-6538-2351 
会費：3,000円 
司会：工藤 義正メン 
担当：２班（工藤・岩原・小路・岩田・小坂井） 
１．開会宣言・点鐘                  福島眞一 土佐堀ｸﾗﾌﾞ会長 
２．開会挨拶             福島眞一 土佐堀ｸﾗﾌﾞ会長 
３．出演者紹介           司 会 者 
４．食前感謝            柿島 裕 大阪西ｸﾗﾌﾞ会長 
５．食事と歓談           一 同 

６．音楽 ～うなぎの森コンサート～  

演奏 “ゴーシュ”の皆さん 
７．誕生日              両 ｸ ﾗ ﾌ ﾞ会 長 
８. 演奏者へのお礼         福島眞一 土佐堀ｸﾗﾌﾞ会長 

９. 閉会宣言・点鐘         柿島 裕 大阪西ｸﾗﾌﾞ会長 ゴーシュ  ≪スチールパン演奏≫ 

川端よしえ/スチールパン 

山下ジュン/ギター・たいこ 

佐野幹仁/たいこ 


